



TRIPUTRA AGRO PERSADA

Atas Komitmen Terhadap Pengelolaan Lingkungan Hidup, PT Triputra Agro Persada Tbk Terima Enam PROPER Tingkat Provinsi Peringkat Hijau

Jakarta, 16 Juni 2022– Atas usahanya menjalankan tata kelola lingkungan dengan baik, enam (6) Perusahaan Anak PT Triputra Agro Persada Tbk (TAPG) menerima menerima Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan (PROPER) tingkat Provinsi dengan Peringkat Hijau periode 2021-2022 dari Gubernur Kalimantan Timur Isran Noor. Dengan diterimanya penghargaan ini, ke-6 Perusahaan Anak telah terbukti melakukan pengelolaan lingkungan hidup melebihi yang dipersyaratkan oleh peraturan pemerintah. Acara pemberian penghargaan tersebut dilangsungkan di Crystal Grand Ballroom Hotel Mercure, Samarinda, Kalimantan Timur pada Senin, 6 Juni 2022, bertepatan dengan Peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia 2022.

“Penghargaan ini menunjukkan komitmen Perseroan dalam pengelolaan lingkungan hidup melebihi persyaratan dari ketentuan yang diterapkan oleh pemerintah. Hal ini juga sejalan dengan visi dan misi TAPG untuk selalu mengimplementasikan kegiatan yang ramah lingkungan yang dapat memperbaiki taraf hidup masyarakat setempat.” Ucap Presiden Direktur TAPG, Tjandra Karya Hermanto.

Perusahaan-perusahaan Anak tersebut adalah PT Etam Bersama Lestari, PT Yudha Wahana Abadi, PT Anugerah Agung Prima Abadi, PT Natura Pasific Nusantara, PT Dwiwira Lestari Jaya dan PT Muaratoyu Subur Lestari. Keenam perusahaan tersebut berlokasi di Kalimantan Timur.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Kalimantan Timur, Isran Noor mengatakan “Saya ucapkan selamat dan apresiasi yang tinggi atas prestasi dalam pengelolaan lingkungan yang telah dilakukan oleh pelaku usaha baik swasta maupun instansi pemerintah, sekolah dan tokoh-tokoh di daerah yang menjadi perintis dan penyelamat lingkungan.” Ia berharap agar seluruh perusahaan yang berada di Kalimantan Timur yang telah masuk dalam kategori PROPER dapat termotivasi dan berbenah untuk menjaga, memelihara, dan mewujudkan kelestarian lingkungan.

Kemudian Kepala Dinas Lingkungan Provinsi Kalimantan Timur H EA Rafiddin Rizal menjelaskan pentingnya pengelolaan Sumber Daya Alam dan lingkungan hidup serta pengendalian pencemaran lingkungan hidup di Indonesia, pada umumnya dan di Kalimantan Timur pada khususnya. Tidak hanya dilakukan oleh pemerintah akan tetapi juga diperlukan dukungan kemitraan serta kolaborasi dari kalangan pemangku kepentingan dan masyarakat.

PROPER merupakan program penilaian dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia kepada perusahaan yang telah menerapkan prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan dalam produksi barang dan jasa, penerapan sistem manajemen lingkungan, penggunaan energi secara efisien, konservasi sumber daya dan pelaksanaan bisnis yang beretika dan bertanggung jawab.



TRIPUTRA AGRO PERSADA



Penyerahan sertifikat oleh Gubernur Kalimantan Timur, Isran Noor (Tengah) kepada Perwakilan TAPG, Eri Arnata Ginting (kiri)



Sertifikat PROPER tingkat Provinsi dengan Peringkat Hijau YWA



Sertifikat PROPER tingkat Provinsi dengan Peringkat Hijau EBL